



FOTO: FOTOSCHORSCH

SPENDENANGEBOT

„INNOVATION“

Die Musikschule Binningen-Bottmingen will mit frischen Ideen, neuen Produkten und Konzepten den Zugang zur Musik auch ausserhalb ihres Grundauftrags weiter voranbringen. Entstehen sollen innovative Plattformen, auf denen junge Musikerinnen und Musiker ihre Kreativität und ihre Begabung entfalten können. Aktuell unterstützen wir die jährlich wiederkehrenden grossartigen Tanzvorführungen mit über hundert teilnehmenden Kindern und Jugendlichen.

Aber auch weitere ausserordentliche Projekte, die die Musikschule bereits durchführt oder noch in der Pipeline hat sollen gefördert werden.

Dazu gehören beispielsweise:

- Austauschprojekte mit Musikschulen anderer Länder und Kulturen
- musikalische Feriencamps
- Konzertreihen und Musicals
- Tanzgruppen
- Wettbewerbe
- Festivals oder Foren für musikinteressierte Jugendliche, junge Orchester und Bands.

Dank Ihrer Spende können wir sinnvollen und innovativen Projekten der Musikschule zum Durchbruch verhelfen.

Spende für innovative Projekte

Binningen und Bottmingen haben eine innovative, lebendige und qualitativ hochstehende Musikschule. Dieser sind allerdings finanzielle Grenzen gesetzt.

Damit Neues entstehen kann und Bewährtes noch besser wird, ersuchen wir potentielle Spender und Gönner unsere Bestrebungen für eine weiterführende Musikvermittlung von Kindern und Jugendlichen ideell und finanziell zu unterstützen.

Spricht Sie eine Projektidee besonders an und möchten Sie explizit diese unterstützen? Dann nehmen Sie bitte mit uns Kontakt auf. Gemeinsam mit der Musikschule werden wir abklären, welche Projekte möglich sind und welches finanzielle Engagement dafür notwendig ist.

**Förderverein Musikschule
Binningen Bottmingen**

Unser Konto:

**IBAN CH67 0076 9430 6074 9200
Basellandschaftliche Kantonalbank
4410 Liestal.**

Stichwort: Innovation

**[www.foerderverein-msbibo.ch/
spenden/](http://www.foerderverein-msbibo.ch/spenden/)**